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Bologna, i lucani celebrano la 'Festa degli Auguri' 

12/12/2011 BOLOGNA – Un convegno sugli itinerari 
turistici della Basilicata, il tradizionale pranzo natalizio e la premiazione dei lucani che lavorano a 
Bologna. Così domenica scorsa si è articolata nel capoluogo emiliano la sedicesima edizione della 
Festa degli Auguri, la manifestazione organizzata dal Circolo dei Lucani per celebrare la chiusura 
annuale delle attività dell’associazione. Circa duecento persone hanno partecipato all’evento, 
svoltosi come sempre al Park Hotel di Pianoro, a pochi chilometri da Bologna. La Festa degli Auguri 
è iniziata con il convegno dedicato agli itinerari turistici, culturali e religiosi della Basilicata, con la 
presenza di una significativa rappresentanza istituzionale della Regione Basilicata e del Comune e 
della Provincia di Bologna. Protagonista è stata la delegazione proveniente dal Comune di Muro 
Lucano, capeggiata dal sindaco Gerardo Mariani, che ha presentato al pubblico la guida turistica e 
il dvd prodotti per promuovere il proprio territorio. <Noi pensiamo che bisogna conoscere per far 
conoscere – ha spiegato il sindaco – per questo siamo lieti di essere venuti a Bologna per proporre 
i nostri itinerari, per dire che un viaggio in Basilicata è una occasione imperdibile per scoprire un 
territorio ricco di sorprese e di grandi suggestioni>. Presente all’appuntamento bolognese anche il 
consigliere regionale Rocco Vita, che ha portato il saluto del presidente Vito De Filippo. <Siamo 
finalmente nelle condizioni di offrire a tutti il prodotto Basilicata – ha sottolineato il consigliere 
lucano – con una offerta variegata e di grande qualità, dal Parco del Pollino a quello della Val 
D’Agri, da Matera a Maratea, dai percorsi Federiciani agli itinerari religiosi, come quello di San 
Gerardo Maiella nel comune di Muro Lucano>. Vita ha anche annunziato la nascita della “Film 
Commission” come Fondazione permanente, con apposita deliberazione regionale. <Sono tanti 
piccoli tasselli – ha commentato l’esponente della Regione Basilicata – che adesso sono stati messi 
a sistema>.  A salutare la delegazione lucana in rappresentanza del Comune di Bologna è stato 
l’assessore Matteo Lepore, mentre per la Provincia di Bologna è intervenuto Stefano Caliandro, 
presidente del Consiglio Provinciale. Sulle infinite possibilità turistiche della Basilicata si sono 
intrattenuti anche due esperti del settore, il presidente della Fondazione Italia Corrado Prisco e il 
regista della trasmissione televisiva “SuperQuark” Cristiano Barbarossa. <La nostra Fondazione si 
occupa di organizzare eventi in tutto il mondo – ha evidenziato Prisco – ed è con grande piacere 
che abbiamo accettato di promuovere la terra lucana, da troppo tempo trascurata e ricca invece di 
mille sfaccettature>. <E’ una regione con una incredibile varietà di paesaggi e suggestioni – ha 
rimarcato il regista Barbarossa – particolarmente adatta per riprese filmate e location 
cinematografiche>. 
Presente anche l’assessore del Comune di Matera Pietrantonio Mazzei, che ha parlato della 
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candidatura della propria città come “Capitale Europea della Cultura” nel 2019.  
<Le attività del nostro Circolo sono finalizzate a promuovere e far conoscere la nostra terra – ha 
sostenuto Domenico Grasso, presidente dell’associazione dei Lucani di Bologna – e saremo sempre 
al fianco dei sindaci e degli operatori impegnati in progetti di sviluppo della Basilicata>. 
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